

le 15 juin 2015

SAISON
2015
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Direction l'Angleterre pour Arnaud Godart-Philippe

Après une interruption de course à la Corogne en raison des intempéries, la flotte des figaristes a traversé le Golfe de Gascogne en direction de Concarneau, port d'accueil de la deuxième escale.

Arnaud Godart-Philippe a passé la ligne d'arrivée Vendredi 12 juin à 23 heures. Pendant 2 jours et 10 heures il a joué des coudes pour arriver 24^{ème} sur les 39 concurrents en course ! Sponsors, amis et supporters étaient au rendez-vous sur les quais pour l'accueillir parmi une foule dense, venue assister au spectacle.

Dès dimanche, en fin d'après-midi, le Figaro Faun Environnement – Afrikarchi a repris la mer pour parcourir 400 milles jusqu'à Torbay en Angleterre. Dans cette nouvelle étape, Arnaud traversera la Mer d'Iroise et contournera l'île de Batz puis le phare de Wolf Rock, avant d'arriver à destination.

Suivez sa progression sur les réseaux sociaux et sur la cartographie du site www.agp-courseaularge.fr !

Nous vous donnons rendez-vous sur la prochaine étape française, à Dieppe, du mercredi 24 au dimanche 28 juin ! N'hésitez pas à nous contacter si vous souhaitez rencontrer Arnaud.

CONTACT PRESSE

Agence Schilling Communication
tél. : 05 46 50 15 15
agence.schilling@n-schilling.com

La Ruche Graphique
tél. : 06 50 79 94 95
contact@laruchegraphique.com

